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Beitrag von „miguel“ vom 30. Januar 2018, 16:39

wenn die Diskrepanz zwischen 1. und 2. Liga inzwischen wirklich so groß ist, das ein zwar
hoffnungsvolles Talent, bislang allerdings lediglich mittelmäßiger Ergänzungsspieler im
Oberhaus das vierfache verdient, sehe ich nicht wie wir bei unseren finanziellen Möglichkeiten
dem entgegenwirken können.......es sei denn wir steigen auf
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